

que ha generado este libro de 282 páginas dos años y medio acudiendo a mediodía, tras salir del instituto, al archivo histórico de Castelló situado en la parte de atrás de la plaza María Agustina, “allí me dedicaba a pasar documento y páginas hasta que completé toda la información que había en el archivo de Castellón”. El comercio de la nieve se llevaba a cabo a través de los conocidos como pozos de nieve, neveras, depósitos o cualquiera de sus otras acepciones, “en la Sierra de Mariola se conocen como caves”, apunta el autor. Pascual ha efectuado un censo en toda la provincia a través del cual ha localizado 140 depósitos. Así, en la portada del libro aparece el depósito de nieve que se halla en Penyagolosa, “lo mandó construir el duque de Aranda el año 1604, era de su propiedad y lo arrendaba a los que trabajaban el comercio de la nieve en Castellón”. Los metros de profundidad de los depósitos podían variar.

LES COVES. FACTURAS POR VALOR DE 2.000 EUROS.

Fiscalía admite a trámite la denuncia al alcalde

El PP se muestra satisfecho y continúa aportando documentos.

25/11/2008 E. MOLINER

El primer edil, que declara el próximo lunes, asegura estar “tranquilo”. 25/11/2008

El Partido Popular de les Coves de Vinromà adelantó ayer que la Fiscalía Provincial de Castellón ha admitido a trámite la denuncia formulada por el presidente del PP local, Miguel Zaragoza, contra el alcalde, Jacobo Salvador, por una presunta incompatibilidad en la venta de periódicos y material de papelería del quiosco, que es de su propiedad, con cargo al Ayuntamiento. El escrito recoge que de la información aportada por el presidente popular de les Coves se desprende la presunta comisión de un delito de negociaciones y actividades prohibidas a autoridades y funcionarios públicos, por los artículos 339 y 441 del Código Penal, por lo que el fiscal acordó continuar con las diligencias de investigación penal.

Por su parte, Zaragoza recibió la noticia con “satisfacción, ya que la autoridad ha visto los

mismos indicios de delito que denunciarnos nosotros en las prácticas del munícipe”. Por ello, el popular reconoció que “seguiremos aportando certificados de las facturas y actas de los plenos”. Todo para “denunciar las irregularidades del partido que lidera Junts pel Nostre Poble”.

INCOMPATIBILIDAD En esta línea, criticó el hecho de que Salvador haya dejado de pasar cuentas de su negocio al consistorio tras la denuncia del PP. “Si el primer edil actuaba correctamente, ¿por qué ahora ha parado de pasar los recibos?, nos preguntamos”. También recalcó que el alcalde decía desconocer la incompatibilidad de facturar más de 2.000 euros de su negocio a las arcas municipales, “cuando se lo comunicamos a través del secretario”. Por ello, el concejal del PP confía ahora en la justicia “que será quien tendrá la última palabra en este asunto”.

Les Coves acoge la reunión de agrupaciones del PP en el partido judicial de Albocàsser. 27-11-2008

El presidente del Partido Popular en Castellón, Carlos Fabra, se reunió anoche con los miembros de las juntas locales del partido judicial de Albocàsser en la localidad de Coves de Vinromà.

Allí, Carlos Fabra se dirigió a los presidentes y portavoces municipales y les animó a continuar trabajando allí donde no se gobierna para dar la vuelta a los resultados electorales. Asimismo, mostró su apoyo a los presidentes locales que se encuentran también al frente de los consistorios para que se esfuercen por cumplir el programa electoral que, como afirmó la secretaria provincial, “es el contrato que nos une a los ciudadanos y, por ello, tenemos que cumplirlo en la medida de lo posible”.

En el acto estuvieron presentes tanto la secretaria provincial, Marisol Linares, como el coordinador general del PP de Castellón, Francisco Martínez, y la secretaria de comunicación, Esther Pallardó, así como el diputado autonómico Mariano Castejón.